

el Consejo Privado - el último tribunal de apelación en el Imperio Británico.

El 18 de octubre de 1929, el Lord Canciller, Lord Sankey, pronunció que las mujeres eran personas, que la palabra "persona" se aplicaba a cualquier sexo y que esta decisión tendría vigor en todo el Imperio Británico.

Sin embargo, Emily Murphy no fue la primera Senadora, sino Cairine Wilson, nombrada en 1931. ("Emily Murphy, por su condición de conservadora fue relegada por el Gobierno liberal del Primer Ministro William Lyon MacKenzie King").

En una ceremonia celebrada la primavera pasada en la Corte Suprema de Canadá, Lynn MacDonald, presidenta del Comité de Acción Nacional sobre la Situación de la Mujer, entregó al Presidente del Tribunal Supremo, Bora Laskin, un pergamino y un medallón de plata acuñado en conmemoración del "caso persona".

Exposición de tecnología en Boston

Más de 100 compañías canadienses mostraron sus productos en la Feria Exposición de Alta Tecnología Canadiense celebrada en Boston el 30 y 31 de octubre, en un esfuerzo para obtener parte de los contratos norteamericanos valorados en 7 millones de dólares.

La exposición, la mayor emprendida por el Ministerio canadiense de Industria y Comercio, estaba auspiciada conjuntamente por el Consulado General Canadiense en Boston como parte del programa de exportación del Gobierno Federal para 1979. El programa trata de ayudar a las compañías canadienses a aumentar sus exportaciones a los Estados Unidos o introducirse en los mercados norteamericanos. Se enviaron más de 2,000 invitaciones a los principales compradores y agentes de compras norteamericanos.

La zona de la Nueva Inglaterra contiene la segunda concentración más elevada de alta tecnología de los Estados Unidos, y sus compañías obtienen un número elevado de contratos comerciales para la defensa.

Las compañías canadienses buscan principalmente subcontratos, debido a que la mayoría de los representantes americanos

invitados a la exposición representaban a firmas que ya tienen contratos de suministro de productos para la defensa como primeros contratistas.

Libres de arancel

De acuerdo con los términos de los Acuerdos Canadá-Estados Unidos sobre Reparto de la Producción para la Defensa, las compañías canadienses pueden competir con fabricantes norteamericanos en la mayoría de estos contratos de alta tecnología sobre bases igualitarias y virtualmente todos los productos canadienses destinados a contratistas de la defensa están exentos de arancel norteamericano.

También se han rescindido una cantidad elevada de disposiciones sobre suministros canadienses, de acuerdo con los términos de esas disposiciones.

Si bien los salarios son ligeramente más elevados en Canadá que en los Estados Unidos, el valor más reducido del dólar canadiense puede dar a las compañías canadienses una ventaja de precios en este mercado. Además, la especialización canadiense en una producción más reducida de componentes electrónicos extremadamente adelantados puede tentar también a los clientes potenciales.

Los productos y tecnología promovidos durante la exhibición incluyen aviones de patrulla de largo alcance, nuevos aviones de caza, fragatas de patrullaje, el avión Challenger de Canadair y equipo de laminación y para la industria papelería.

Fallece pionero espacial canadiense

John Chapman, la fuerza impulsora de los programas canadienses de satélites de los últimos años, falleció recientemente en Vancouver.

El Dr. Chapman, de 58 años de edad, condujo a Canadá a la era espacial mediante los satélites Alouette e ISIS.

"Canadá ha perdido una persona extraordinaria" manifestó el Ministro de Comunicaciones David MacDonald al referirse a la pérdida de su subsecretario adjunto para programas espaciales. "Era conocido en todo el mundo por su empuje, visión y competencia".

Jeanne Sauv e, Ministro de Comunicacio-